



Union
syndicale
Solidaires

Communiqué de SUD éducation 13 : Grève du 10 septembre

SUD éducation 13 – 29 Boulevard Longchamp 13001 – Marseille
mail - sudeduc13@sudeducation.org
Tél – 07 82 67 77 75   @sudeducation13

Rentrée sous tension à l'école : Forte mobilisation dans le 13

Marseille, le 10 septembre 2024

Aujourd'hui, mardi 10 septembre, suite à l'appel national à la grève, l'intersyndicale des Bouches du Rhône FSU-Snuipp13, SUD éducation 13, CNT-So 13, CGT Educ'Action 13, FNEC-FP-FO 13 et la FCPE 13 a décliné une plateforme de mobilisation forte, adressée à tousTEs les collègues de l'Education Nationale du 13, de la maternelle au lycée :

- L'annulation des fermetures, les ouvertures nécessaires et le recrutement massif de personnels sur emploi statutaire pour baisser les effectifs dans les classes, assurer le remplacement et un service public de qualité pour toutes et tous
- Une politique qui mette fin à la précarité avec notamment un statut de fonctionnaire pour tous les personnels (AESH, AED, contractuels...)
- Des revalorisations salariales pour compenser le décrochage salarial dû à l'inflation et au blocage du point d'indice.
- L'abrogation du « Choc des savoirs » et des groupes de niveau, le renoncement à la politique du tri social et la mise en œuvre d'une Ecole égalitaire notamment par la relance de l'éducation prioritaire
- L'abrogation de la réforme des lycées professionnels
- La fin de la contractualisation des moyens et de l'ensemble des évaluations standardisées des élèves et des établissements qui visent à mettre en concurrence les personnels et les élèves.

Une soixantaine de collègues s'est réunie en assemblée générale le matin puis plusieurs centaines de personnes ont défilé dans les rues de Marseille. TousTEs ont exprimé leurs inquiétudes quant aux manques de moyens déjà observés (personnels AED, AESH, enseignantEs remplaçantEs...), l'état de mal être de nombreuses équipes pédagogiques, les difficultés croissantes liées aux réponses éducatives de moins en moins qualitatives pour les élèves et leurs familles.

Le contexte d'un gouvernement illégitime, de la nomination d'un 1^{er} ministre qui entend poursuivre la politique d'austérité budgétaire voulue par Macron, ne fait qu'accentuer les craintes des personnels.

Cette journée du 10 septembre n'est qu'un début de mobilisation. Les collègues et leurs organisations syndicales souhaitent poursuivre les actions de sensibilisation, d'informations auprès des collègues, des familles, dans la perspective de la mobilisation du 1^{er} octobre nationale et interprofessionnelle.

SUD éducation 13, aux côtés de l'intersyndicale, continuera de mettre à disposition ses moyens et outils syndicaux pour participer à la construction d'un mouvement fort dans l'éducation.

Pour des moyens pour l'école publique, SUD éducation 13 revendique 5 mesures urgentes :

→ **La création d'un vrai statut pour les AESH**

Indispensable pour combattre la précarité et construire une école vraiment inclusive.

→ **L'augmentation des salaires**

Indispensable pour lutter contre le discrédit à l'égard des métiers de l'éducation, pour recruter et pour lutter contre la précarité.

→ **La baisse du nombre d'élèves par classe**

Pour nos conditions de travail et les conditions d'études de nos élèves.

→ **La refonte, l'élargissement de la carte et des moyens de l'éducation prioritaire**

La carte de 2015 est obsolète et ne donne pas aux établissements et écoles qui en ont besoin les moyens pour lutter contre les inégalités.

→ **L'arrêt du financement de l'enseignement privé par l'argent public**

L'enseignement privé est financé à 75% par l'argent public (plus de 10 milliards par an) : l'État finance lui-même sa mise en concurrence.

